

Actualidad



“Fiscalía comunicó que se le indaga por el delito de robo con violencia e intimidación, el Juez de turno accedió a la solicitud de prisión preventiva por la peligrosidad que la libertad del imputado involucra para la seguridad de la sociedad”.

SEBASTIÁN COYA, fiscal SACFI Atacama.

Mujeres fueron las primeras y últimas nacidas este año nuevo en Atacama

MATERNIDAD. El último parto del 2024 fue de gemelas, sumando 1.425 nacimientos el año pasado.

Dayana Muñoz Araya
 redacción@diarioatacama.cl

El nacimiento de tres mujeres a inicios de 2025 y dos al término de 2024 registró el Hospital Regional de Atacama, todos fueron partos normales y exitosos los cuales recibieron las felicitaciones de las autoridades locales, quienes visitaron a las madres para saludarlas y entregarles algunos regalos.

Rocío Ignacia fue la primera bebé en nacer este año en la zona, su alumbramiento tuvo lugar a las 00:40 horas, ella pesó 3 kilos 700 gramos y midió 49 centímetros. Es la tercera hija de Jenifer Tirado de 37 años quien se mostró sorprendida. “No me lo esperaba, pero se recibe el honor con mucho gusto. Ahora estoy más tranquila porque en año nuevo todo es súper caótico, no me esperaba pasar año nuevo en el hospital tampoco”, comentó. El parto de Rocío Ignacia tenía fecha para el 7 de enero, pero “ella quiso adelantarse un poquito”, indicó Jenifer.

Además, durante las primeras horas de este nuevo año hubo otros dos nacimientos, el de Sofía Belén, hija de Yanira Olea de 33 años, a las 01:33 horas y Esperanza, dada a luz por Liliana Paco de 18 años, a las 03:31 horas.

ÚLTIMAS NACIDAS

En el último parto del año 2024 nacieron dos personas, se trata de Mía Asly y Juliet Anaís. Las gemelas nacieron a las 23:52 horas del 31 de diciembre, su madre Carolina Rojas de 35 años, comenta que las niñas se adelantaron en nacer, ya que al igual que en el caso de Jenifer su nacimiento estaba programado para el 7 de enero.

Respecto al nacimiento de sus hijas, Carolina expresó su felicidad y agradecimiento con el equipo, además apuntó que “el poder femenino se



EL PRIMER NACIMIENTO DE 2025 EN ATACAMA SE REGISTRÓ A LAS 00:40 HORAS DEL 1 DE ENERO, EL NOMBRE DE LA BEBÉ ES ROCÍO IGNACIA.



EL ÚLTIMO PARTO DEL 2024 FUE EL DE LAS GEMELAS MÍA ASLY Y JULIET ANAÍS, QUE NACIERON OCHO MINUTOS ANTES DE QUE TERMINARA EL AÑO.

“No me lo esperaba, menos pasar año nuevo en el hospital, pero se recibe el honor con mucho”

Jenifer Tirado
 Primer Parto 2025

“Los nacimientos de puras niñas, es porque el poder femenino se viene este año”

Carolina Rojas
 Último parto 2024

“En 2024 hubo 1.425 partos en el Hospital Regional de Atacama”

Bernardo Villablanca
 dir. Servicio Salud Atacama

ordinado de los profesionales del hospital, felicitando el buen funcionamiento del recinto hospitalario.

La visita a las primeras madres del año es una tradición que el alcalde Cicardini quiso retomar, llevando flores a la sala de maternidad además, la autoridad local deseó que esta alegría y emoción se transmita a toda la ciudadanía en este 2025.

Vale recordar, que el programa Chile Crece Contigo entrega a cada una de las madres un set de implementos para cada niño o niña que nace en Hospitales de la Red Pública de Salud, esto independiente de la condición previsional de los padres o de la sala de hospitalización de la mamá. En el caso del nacimiento múltiple corresponde un set completo para cada niña.

Durante el año 2024 como Hospital Regional de Copiapó se registró un número total de 1.425 partos.

viene este año”.

Mía y Juliet fueron las últimas nacidas del 2024, pero pudieron ser de las primeras, ya que debido a la emergencia de un desprendimiento de membrana debieron atenderlas antes que a Jenifer Tirado quien fue la primera madre en dar a luz en 2025.

VISITAS

Al Hospital Regional de Atacama, llegó la seremi de Salud, Jessica Rojas; el director del Servicio de Salud, Bernardo Villablanca; y el alcalde de Copiapó, Maglio Cicardini, quienes además de saludar a las madres y las recién nacidas, entregaron regalos y

ajuares a las familias.

“Esta visita nos pone muy contentos, porque además de saludar a las mamás, nos permite asegurarnos que todas las personas reciban una atención oportuna y de calidad que es el compromiso del gobierno en el que estamos trabajando las distintas autoridades del sector; en

forma colaborativa en aspectos que son fundamentales para que se traduzcan en beneficios para quienes acceden al sistema público de salud”, declaró la seremi de Salud.

Por su parte, Villablanca del Servicio de Salud, dio la bienvenida a las nuevas copiapinas y también agradeció el trabajo co-